

# 咲きほころ

「自分が好き」「友達大好き」「学校大好き」  
「南関大好き」な子どもたちに！

R7.4.14 学校だより第1号 文責 平川尚子



## 令和7年度が 始まりました！

4月8日（火）は、就任式と始業式がありました。子どもたちの元気な声が、教室に戻りました。子どもたちの表情と態度から、進級への期待と意欲を感じられました。

始業式では、校訓である「かしこく」「やさしく」「あかるく」「つよく」のめざす姿について話しました。「かしこく」は、人の話をしっかりと聞いて、考える子ども。「やさしく」は、友達の気持ちを考えた言動をする子ども。「あかるく」は、元気なあいさつをする子ども。「つよく」は、健康な心と体の子ども。これらの子どもを目指して、がんばろうと話しました。

新しい学年も明るく、元気に、前向きに学習等に挑戦を続けて、自分や自分の周りの人・環境を大切する子どもたちに育ってほしいと願っています。本年度も職員一同、精一杯、子どもたちを応援していきますので、よろしくお願ひします。

入学式の準備の時、高学年（5・6年）の子どもたちがてきぱきと動き、掃除や準備をする姿を見て、感心しました。南関第四小学校の明るい未来をつくってくれる高学年の子どもたち。とても頼りになるなあと思いました。これからも活躍が楽しみです。

### 16人の一年生。入学おめでとう

9日（水）は入学式でした。少し緊張した表情のお子さんもおられましたが、担任の氏名点呼に「はい」と上手に返事をすることができます。2～6年生の児童と来賓の方に見守られて、温かな歓迎の気持ちのあふれる入学式になりました。

2～6年生の元気な歌声を聞いて、南関四小のパワーを感じました。新1年生も、話をされる人をしっかり見て、話を聞いて

いました。これから学校生活が楽しみです。小学校では、話をしっかりと聞き、行動できる子どもが伸びます。これから6年間、明るく、のびのびと学校生活を楽しみ、心も体も大きく成長してくれることと期待しています。南関四小は、どんどやなどのPTA行事があり親子で地域の文化に親しむことができます。子どもたちは、友達、保護者、地域の方と過ごす中で「生きる力」も確実に身につけていくことでしょう。本年度も本校の教育活動にご理解とご支援を頂き子どもたちの楽しい学校生活のために力を貸していただけることと願っております。よろしくお願ひします。



よろしくお願ひします!!

年度末の異動により、今年度から5名の新しい職員が南関第四小学校にお世話になります。今年度のスタッフを紹介します。子どもたちのために力を合わせて頑張ります。

1年担任	上田 淳子
2年担任	友田 崇人
3年担任	宇野 由貴奈
4年担任	緒方 広野
5年担任	宮本 彰子
6年担任	森川 聖旨
たけんこ学級1組	岩本 愛
たけんこ学級2組	一丸 知代
TT・少人数	浦本 寛
養護教諭	島本 揚子
栄養教諭	橋本 綾
事務職員	坂田 聖樹
特別支援教育支援員	田中 直子
特別支援教育支援員	山本 智織
特別支援教育支援員	森橋 万香
用教務頭長	船津 薫
	尾平 尚子

